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第 1 回  実行委員会の報告 【6 月 11 日（土）13：30～本校会議室】 

👉 実行委員会とは → PTA 役員、クラス役員、各委員会の代表、校長先生、副校長先生、 

各学年の先生方が集まり、活動内容や学校の情報を共有する場です 

 

 

【村上会長あいさつ】 

5月19日の定期総会にて全ての議事の承諾をいただき、平成28年度の活動がスタートしました。今年

度、委員や係を引き受けてくださいました皆様に改めてお礼を申し上げます。新校舎の完成も間近です。

新しいＰＴＡ室での活動をとても楽しみにしています。 

昨年度のご意見を参考にさせていただき、今年度は第 1回実行委員会を 1 ヶ月遅く開催する運びとな

りました。これから、各委員会の活動が順調に進めていただけたらと思います。この実行委員会は、先生方

の生の声が聞ける貴重な会議です。中学校生活を垣間見る一つの手となっていただけたらと思います。 

不都合に感じたところや改善できるところを少しずつ修正しながら、子供たちの為に、皆様とより良いＰＴ

Ａ活動を行っていきたいと思います。どうぞ１年間よろしくお願いいたします。 

 

  

 

 

【新村校長先生あいさつ】 

本日はお忙しい中、道徳授業地区公開講座にご参加いただきありがとうございました。組体操や保健の

授業の未実施などの報道がありましたが、本校では安全面に十分配慮した指導、学習指導要領に沿った

指導を徹底し、授業観察や週案簿等で確認しており、先生方もしっかりと指導しています。 

今月は「ふれあい月間（いじめ防止月間）」です。運動会で学級の絆も深まりましたが、残念ながら校

内でいじめの問題が発生しました。始めはからかい半分だったようですが、スマートフォンのＳＮＳを使い、い

じめがエスカレートしたようで、保護者からの情報で発覚しました。被害生徒・保護者には本当に申し訳あり

ませんでした。指導の結果、加害生徒も深く反省し、ひとまず解決しましたが、ＳＮＳのグループ機能を使

ったいじめは被害者が見えず、加害者間の短い言葉のやりとりから急激に相手を深く傷つけてしまうことが分

かりました。学校でも指導してまいりますが、各ご家庭でも責任ある指導、監督をぜひよろしくお願いします。 

 

 



【各学年の近況報告】 

 

2学年 吉村先生 

◆運動会では３年生によく従い力を発揮してくれました。

「自主自立」がこの学年の目標。運動会を機に「自分

たちでやり通そう」という気持ちが見えてきました。 

◆6/17 に校外学習で横浜へ行きます。「横浜の歴史と

中華街を制覇せよ!!」というミッションのもと、自分たちで

計画し、活動します。“しおり”も自分たちがパソコン室

で作りました。「自主自立」に向けて頑張っています。修

学旅行にもつながるので、ご家庭ではルールを守るよう

声かけやアドバイスをしていただけたらと思います。 

◆本日の道徳授業後の協議会、残念ながら参加者が 0

人でした。次回はぜひ来てください！ 

 

3学年 阿久津先生 

 運動会の「むかで競走」。始まる前から泣き出す生徒たちに「こんな姿もみせてくれるのか！」と思ったのも束

の間、次の日からはいつもの生徒たちに戻っていました。彼ららしいです。 

(・・・あの運動会は、遠い昔のなんていい思い出でしょうか・・・) 

 9 月の修学旅行 (広島・京都) に向けて実行委員を募り、十数名の生徒が立候補してくれました。 

事前学習を進めているところです。 

 道徳授業では「平和を考える」をテーマにしました。その一環として演劇「父と暮らせば」(原作:井上ひさし)を

鑑賞しました。終戦から３年後の広島のお話です。生徒たちが何を感じて、今後にどう繋げていくのかが楽し

みです。30名ほどの保護者の方の参加がありました。 

               

 

１学年 十一先生 

◆入学式から順調に過ごしてきましたが、最近慣れ

すぎの面も見えてきました。道徳の授業では「いじ

め」をテーマにしました。慣れの中でそのようなことが

あるのではと感じることがあります。子供たちと「いじ

め」についてさまざまなことを話し合い、しっかりとした

学年にしていこうと奮闘中です。 

◆運動会で、クラスの団結・学年の団結ができてきま

した。 

◆6/16 は、初めての校外学習です。キーワードは「江

戸」。都内を班行動でまわります。 

 

 



【PTA 委員会の活動報告】  

 学級委員    5/19 に PTA会費の集金がありました。 

集金日当日の作業は各クラス２名いればスムーズにできそうです。 

前日の連絡網について、不在の家庭が多く、連絡網に携帯番号の記載があればよかった 

という声がありました。 

● 地域生活委員  夏祭り係の分担の打ち合わせをしています。 

 文化委員     リユースは 7/19 (保護者会の日)、10/29 (文化発表会の日) に開催予定です。 

              給食試食会は 6/23 に予定をしています。 

● ベルマーク委員  今月はベルマーク週間があります。お知らせの発行にとりかかっています。 

 

【PTA 本部の活動報告】   

4/28 (木) 離任式 

5/14（土）運動会 

5/19（木）定期総会 

5/19（木）中学校 PTA 連合協議会(中 P連) 定期総会・懇親会  

5/24（火）文芸事業実行委員会（青少年育成桜台地区委員

会） 

5/25（水）ＰＴＡ会費集金作業 

5/26（木）第 1回 A ブロック会議 

6/2 （木）中Ｐ連本部役員会 

6/2 （木）中Ｐ連会長会 

6/11（土）演劇鑑賞会手伝い 

6/11（土）開四小葉かげのつどい打ち合わせ 

 

―――５月の定期総会の、追加報告があります。 

新校舎への移転に際し、PTA会費から記念品を贈呈する案が提案され、可決されましたーー 

 

 

 

 

 

 

 

 

【杉田副校長先生より】 

離任式で記念品を

お渡ししました 

制服リユースが大人気！ 

保護者の皆さんはテント

設営や、玉入れで活躍

していただきました！ 



  道徳授業地区公開講座に参観していただきありがとうございました。特に１年生の保護者の方が多く参

観していただきました。しかし、その後の協議会には参加される保護者の方がいなく教員だけでの会となりま

した。協議会は地域・保護者・教員が子どもにとって何が大切かを話し合う場です。是非、多くの方に参加

していただき、子どものために一緒になって考えていきましょう。次回は９月 14日に実施する情報モラル教

室です。使い方を間違えるととても怖いスマートフォンについて協議します。参加をお待ちしています。 

 新校舎の改築は順調に進み、いよいよ７月 20日には完成する予定です。その後、仮設校舎から新校

舎への引越が始まり、８月５日まで続きます。終了後に登校する場合は新校舎となりますので、夏休みの

登校の仕方については休み前までにお知らせいたします。 ２学期に入って初めての授業参観日は９月１

４日です。情報モラル教室の日でもありますので是非ご来校ください。 

 

【今後の活動予定】 

6/17（金）文芸事業実行委員会     

6/23（木）給食試食会        

6/25（土）資器材訓練 

6/25（土）仲町小夏祭り実行委員会 

7/5 （火）開進南ブロック地域懇親会     

7/7 （木）中 P連情報交換会       

 

次回の実行委員会は７月９日(土) 13：30 会議室です 

 

【PTA活動のお願い】 

PTA室のパソコンをご利用する際は、 

パソコン横にある注意事項をご確認の上、取り扱いに注意願います。 

 
 

 

 

 

 

 ↓↓ 何かありましたら、PTA メールまで ↓↓ 

kai4pta2８@yahoo.co.jp 

 

💡 クイズの答え 新校舎へ一番に引っ越すのはカメ。7月２０日に新しい池に引っ越す予定です 💡 

○ク○イ○ズ  

新校舎に一番乗りで引っ越し 

するのは誰でしょう？ 

① 神様      

② 金様(金庫)  

③ カメ様 

 

新校舎に一番乗りで引っ越しするのは誰

でしょう？ 

① 神様 

② 金様(金庫) 

ーお知らせー 

学校のホームページをぜひご覧ください！ 

日々の子供たちの様子を垣間見る事ができます！ 

開進第四中学校 公式ホームページ 検索    

 

〜 〜 〜 

👆 

mailto:kai4pta2８@yahoo.co.jp

